
     
 
   

 

 

Procès-verbal 
Réunion du conseil d’établissement de l’école des Prairies 

Date : 19 février 2024    Heure : 18 h 30 
Endroit : Salle Alphonse-Desjardins 

 
Présence des membres du C.E. 

Jonathan Masse, parent  x Marie-Maude Forest, enseignante x 

Audrey Vézina, parent     x Caroline Marsolais, enseignante x 

Nathalie Kingsbury, parent  ab Catherine Caron, enseignante x 

Stéphanie Markey, parent x Anne-Sophie Beaudoin-Martel, enseignante x 

Vincent Motard-Côté, parent x Nathalie Laporte, employée de soutien ab 

Caroline Jacques, parent  x Monique St-Cyr, employée de soutien ab 

Mathieu Descôteaux, parent substitut ab Élisabeth Bourgeois, enseignante, substitut ab 

Émilie Bédard, parent substitut ab Steve Larocque, directeur x 

  Ariane Forest-Dubuc, directrice adjointe x 

 
 

1. Mot de bienvenue 
 
Le mot de bienvenue est fait par M. Jonathan Masse. 
 

2. Vérification du quorum 
 
Nous avons quorum. 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Mme Anne-Sophie Beaudoin-Martel et résolu unanimement 
d’adopter l’ordre du jour du 19 février 2024 
Ajout : parler de la fête des finissants au point 7.3  
Ajout : éclipse solaire en varia  
 

 CÉ-20240219-01 
 
 

 
 



     
 
   

 

 

4. Questions orales du public 
 
Aucune question  
 

5. Adoption et suivi du procès-verbal de la rencontre du 2 octobre 
 
Certaines coquilles seront corrigées 
 
Il est proposé par Mme Caroline Jacques et résolu unanimement d’adopter le 
procès-verbal du 12 décembre 2023  et ses suivis.  

 
CÉ-20240219-02 

 
 

6. Photos scolaires 
 
Mme Stéphanie Picard (photographe) sollicite l’école afin de valider si nous 
restons avec elle. Aucune lacune n’est mentionnée par les membres du CÉ. 
Cependant, on demande de prévoir une date de reprise à l’avance ainsi que 
les noms des élèves absents lors des photos officielles. 
On demande aussi d’apporter une attention particulière dans l’organisation des 
photos groupes/élèves. On aimerait que la photo de groupe soit en même 
temps que les photos individuelles. 
Dates : 10-11-12 septembre 2024  
 

 Il est proposé par Mme Audrey Vézina et résolu unanimement d’adopter le point 
des photos scolaires. 

 
CÉ-20240219-03 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



     
 
   

 

 

CÉ-20240219-04 

 
7. Points de la direction 

 
7.1 Semaine du personnel (adoption) 

 
La semaine sera soulignée au retour de la relâche. On recommande de 
garder le même fonctionnement dans l’optique du TOUS ENSEMBLE !  
Le point est remis à la fin de la rencontre afin que les enseignants quittent. 
Les membres non-enseignants du CÉ discutent sur ce qui pourrait être 
offert pour la semaine du personnel.  
Un montant de 300$ est attribué pour la semaine du personnel et sera du 
11 au 15 mars 2024. 
 
 Il est proposé par Mme et résolu unanimement d’adopter la semaine du 
personnel. 

 
  
 

7.2 Concession alimentaire 2024-2025 (adoption) 
 
Avec l’ajout de la nouvelle bâtisse, un nouveau contrat avec le Petit 
Chaperon devra être renouvelé (pour le même temps du contrat initial, 
c’est-à-dire qu’il reste 2 ans). 
  
Le CÉ se questionne sur le fait de garder la concession du Petit Chaperon 
ou non. Le CS dispose d’une ressource qui peut conseiller sur le choix 
d’une concession alimentaire. 
 
Note : avoir une discussion en CÉ 2024-2025 pour discuter du choix de la 
concession alimentaire à venir. Il serait intéressant de vérifier avec les 
autres écoles du milieu. 
 
Il est proposé par Mme Audrey Vézina et résolu unanimement d’adopter 
le renouvellement du contrat de la concession alimentaire pour l’école 
des Sentiers en 2024-2025 et 2025-2026. 
 

                CÉ-20240219-05              
 
 



     
 
   

 

 

CÉ-20240219-06 

CÉ-20240219-07 

 
 
 
 

7.3 Activités et sorties scolaires (approbation) 
La 3-4e et les 4 e années iront au Musée Pop le 22 avril (date remise)  
 
Il est proposé par Mme Anne-Sophie Beaudoin-Martel et résolu 
unanimement d’approuver le changement de date.  

 
 
              

Fête des finissants : Mme Caroline Jacques demande des informations 
concernant les demandes de commanditaires. M. Larocque discute des 
modalités et confirme que tout devra être adopté au CÉ. Il est important 
que le comité se parle afin que tout soit balisé.  

 
7.4 Répartition du temps d’enseignement 2024-2025 (approbation) 

M. Larocque explique le tableau avec le temps d’enseignement. 
Changements dans la maquette :  
Préscolaire : une période de musique au lieu de l’art dramatique. Il est 
très difficile de trouver une personne légalement qualifiée pour l’art 
dramatique. 
1ercycle : aucun changement sur la maquette  
2e et 3e cycle : aucun changement sur la maquette 
Volet multisport : aucun changement sur la maquette 
Volet anglais intensif : aucun changement sur la maquette 
Les élèves des groupes TSA auront le même temps d’enseignement que 
les élèves du régulier. Ils auront 3 périodes d’éducation physique, 1 
période de musique et 1 période d’anglais. 
 
Possible amendement à venir pour une maternelle 4 ans EHDAA à 
Monseigneur-Jetté. 

 
Il est proposé par Mme Caroline Jacques et résolu unanimement 
d’adopter le temps d’enseignement 2024-2025. 

 
 



     
 
   

 

 

 
7.5 Plan de rattrapage (information) 

Mme Ariane Forest-Dubuc explique comment le plan de rattrapage et le 
soutien à la classe a été organisé. Les enseignants ont ciblé des élèves 
qui ont des retards attribuables aux journées de grève (environ 7 jours).   
Semaine du 29 janvier 2024 : début du service pour un bloc de 6 
semaines. Le budget repose sur les journées de grève et non sur d’autres 
retards. Il y a une différence avec le tutorat habituellement donné par 
les enseignants. 

 
7.6 Formations obligatoires pour les membres du CÉ 

M. Jonathan Masse informe qu’il y a un membre actuellement qui n’a 
pas suivi la formation.  
Un lien a été envoyé par M. Steve Larocque. 

 
8. Enseignement à l’extérieur 

 
M. Jonathan Masse parle de l’enseignement extérieur et des moyens que nous 
pourrions avoir afin d’avoir des coûts moins onéreux. Il demande ce qui serait 
souhaitable ou non. C’est un beau projet mais présentement, il y a des coûts. 
On se questionne sur ce qui est réaliste ou non. On nomme aussi que la 
prochaine classe extérieure à l’école des Sentiers sera une bonne façon de voir 
ce qui fonctionne ou non. On pourra nommer le matériel qui sera pratique et qui 
aidera le fonctionnement de cette classe extérieure. Les enseignants seront 
sondés ultérieurement.  
 
M. Larocque propose de faire un suivi lors des prochains CÉ. Mme Anne-Sophie 
Beaudoin-Martel aidera pour le suivi avec les enseignants. 

  
9. Procédure pour soumettre une question au CÉ 

 
M. Larocque explique qu’il existe un lien afin que les parents puissent poser des 
questions au conseil d’établissement. Le lien FORMS se retrouve sur le site internet 
de l’école des Prairies, volet conseil établissement. M. Larocque s’occupera de 
regarder et faire le tri des questions.  

   
 
 



     
 
   

 

 

10. Vie scolaire 
 
M. Jonathan Masse informe que ce point est toujours apprécié et invite les 
membres du CÉ à parler de la vie scolaire à l’école des Prairies :  
 
 On souligne les efforts de M. Jason Perreault, enseignant d’éducation 

physique, pour faire vivre des activités hivernales diversifiées aux élèves 
depuis janvier : iniski, raquette, patin, etc. De plus, c’est une belle occasion 
pour les parents de s’impliquer à l’école. 

 Semaine de la persévérance scolaire et haie d’honneur avec les parents. 
 Carnaval organisé par les 6e années 
 Semaines de la lecture à venir en mars 
 Club de course qui revient …. Informations à venir 

 
11. Comité de parents 

 
Mme Kingsbury est absente et ne peut faire un suivi du comité de parents. Le point 
sera reporté à la prochaine séance. 

 
 

12. Varia  
 
Éclipse solaire du 8 avril :  
M. Vincent-Motard questionne si l’école fera vivre ce phénomène aux élèves. Il 
souhaite que l’école puisse vivre ce phénomène avec les élèves et faire des 
activités pédagogiques. On nomme que des 6 e années souhaitent l’achat de 
lunettes. Le centre de services a un souci et reste prudent. Est-ce qu’il serait 
possible de faire l’achat de lunettes en grande quantité? On se questionne aussi 
si cette journée sera une journée pédagogique? 
   
 

13. Rappel de la prochaine rencontre du conseil d’établissement 
 

La date de la prochaine rencontre du conseil d’établissement sera le lundi 15 avril  
2024 à 18h30  à la salle Alphonse-Desjardins. 

 
 
 
 

14. Levée de l’assemblée 



     
 
   

 

 

 
Il est proposé par Mme Catherine Caron et résolu unanimement que la séance soit 
levée. 
Il est 21h00. 

 
CÉ-20240219-08 

 
 
 

M. Jonathan Masse, président  M. Steve Larocque, directeur 
 


